

Stellen Sie jetzt die Weichen.

Unser
aller **Freiheit**
braucht eine
neue Basis.

unantastbar, vielfältig, krisenfest

 **dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland

www.diebasis-partei.de

Karin Attner, Landesverband Berlin

FREIHEIT – eine unverzichtbare Säule wahrer demokratischer Politik.

FREIHEIT respektieren bedeutet

... die Vielfalt, die uns Menschen ausmacht, zulassen und fördern. Dazu gehört die **Vielfalt der Meinungen**, auch und gerade in der Krise. Denn ein Weg aus der Krise ist nur gemeinsam möglich und nur unter Berücksichtigung aller Stimmen.



... die **persönlichen Freiheitsrechte** effektiv schützen. Freiheit der Berufsausübung, der Wahl des Wohnortes und der Lebensgestaltung. Auf keiner wie auch immer gearteten „präventiven“ Grundlage dürfen der Staat und die Gesellschaft die **körperliche Unversehrtheit** und die **Selbstbestimmung des Einzelnen** antasten. Denn das widerspricht dem Grundpfeiler und obersten, unumstößlichen Gebot unseres Grundgesetzes: **„Die Würde des Menschen ist unantastbar.“**

... die Würde des Menschen achten. Die Einschränkungen der Freiheitsrechte sind zum Schaden der Menschen und zum Schaden für die Demokratie.

dieBasis verteidigt unsere wichtigsten **Grundrechte**, die verfassungsmäßig verbrieften **Freiheitsrechte**, die aus gutem Grund und mit reifer Überlegung am Ende der weltweiten Katastrophe des Zweiten Weltkrieges ausgerufen wurden.

Nur wer Freiheit respektiert, schützt unsere Demokratie.

 **dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland

www.diebasis-partei.de
Ruppiner-See-Straße 27, 13599 Berlin